



No aprendemos

Señor Director:

Gracias a un eficaz cruce de bases de datos, la señora contralora logró detectar la existencia de miles de licencias médicas falsas. Sin embargo, el ingenio del chileno no deja de sorprendernos. Así, nuestros legisladores decidieron solucionar el problema abocándose inmediatamente a su labor para producir un nuevo y creativo sistema de licencias cuya fiscalización fuera imposible. Luego de sesudas cavilaciones, se dijeron: "eureka, no existe una base de datos o registro de mascotas, presentemos un proyecto de ley que conceda licencia por fallecimiento de mascota".

Una vez más se cumple el proverbio de "hecha la ley, hecha la trampa", solo que ahora es la ley la tramposa.

FLORENCIO BERNALES ROMERO